

Dos futbolistas cubanos se probarán en el Udinese Calcio



Pinar del Río, Cuba, 27 sep (JIT) .- El domingo partieron hacia Italia dos jóvenes promesas del fútbol cubano, con el propósito de realizar pruebas con el club Udinese Calcio, de la Serie A de ese país.

Se trata del mediocampista York González Buchana, de 19 años de edad, quien ya fue seleccionado como absoluto mientras transitaba por las distintas categorías en los equipos nacionales; y de su hermano John, de 18, que igualmente ha militado en nuestras selecciones sub 15 y sub 17 años.

Estos jóvenes camagüeyanos se integrarán a la disciplina del Bianconeri de Údine, donde intentarán probar su talento para futuras contrataciones. El hecho ocurre bajo el amparo de la política de contrataciones de atletas cubanos en el exterior, aprobada por el Inder.

«Este es sólo el principio de un acercamiento con el fútbol europeo para generar oportunidades a nuestros futbolistas en aras del desarrollo del deporte en Cuba», resaltó a JIT el jefe técnico de la disciplina en el país Miguel Ángel Díaz Pérez.

De esta forma se prevé que lleguen mejores oportunidades de desarrollo, un viejo anhelo de la familia de este deporte en la Isla.

«Hace tiempo venimos trabajando en la concreción de este proyecto, que pudo realizarse antes de no ser por impedimentos asociados a la pandemia del nuevo coronavirus», agregó Díaz Pérez.

Con esta buena nueva parece comenzar un capítulo prometedor y de gran valía para aumentar el nivel y tributar a mejores resultados de la escuadra absoluta en el terreno internacional.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/271657-dos-futbolistas-cubanos-se-probaran-en-el-udinese-calcio>



Radio Habana Cuba